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秦秦川川音音乐乐盛盛典典即即将将奏奏响响泉泉城城

11月18日，在济南银座索
菲特大酒店会议厅举行“服
务生长、初心不变”鲁商置业
十周年暨会员系统上线发布
会。

本次发布会特别邀请
了明源云、联盟商家、智讯
互动、项目业主及各大媒体
的代表们与鲁商置业共同

见证全新生活理念和服务
方式的开启。

同时，鲁商置业也将在
各界的支持和监督下继续
征程，一如既往，超越自我，
持续彰显鲁商品牌形象，践
行企业社会责任，努力实现
鲁商置业品质地产供应商
的品牌追求。

雨果曾经说过：音乐是思
维的声音。本周末，一场富有思
想的交响音乐会——— 大华·紫
郡高雅艺术私享会暨山东大学
交响乐团音乐会，将于11月26
日19：30，在山东大剧院音乐厅
奏响。本场音乐会由大华·紫
郡、山东大学、齐鲁晚报、齐鲁
影业等联合主办，琴声悠扬英
皇钢琴工作室承办。著名钢琴
家秦川先生受邀，作为重量级
嘉宾压轴演绎，为本场音乐会
增添最亮眼的色彩。

世界钢琴大师秦川毕业于
世界顶级音乐学府美国茱莉亚
音乐学院，是该校百年历史上
唯一同时获得最高演奏家文凭
和最高博士学历的音乐家，他
不仅是一流演奏家，更是一位
诠释现代音乐作品罕见的奇

才，被国际乐坛评价最高、最有
影响力、且风格最独特的中国
钢琴家之一。

对于此次的音乐会，秦川
表示相当期待，与主办方也是
老朋友，一定会尽心演绎，给观
众带来不一样的听觉享受。谈
到主办方，他回想起自己第一
次前往大华·紫郡营销中心作
为琴童选拔活动评委导师时的
点滴画面，除了被琴童们的热
情感染外，也惊叹大华·紫郡的
原味英伦别墅以及旖旎的园
林，认为这些优雅浪漫的建筑
就像凝固的音乐，肯定可以激
发他内心的演奏激情。

1988年成立的大华集团，
28年风雨兼程，秉承全心全力
为人居服务的理念，深耕地产
行业，专注别墅解读，客观剖析

人居，精工雕刻建筑，落子济南
打造大华·紫郡项目。项目位于
龙鼎大道南首西侧，三面环山，
清新自然风景，绿草如茵、移步
换景；项目周边的轻轨交通R3
线与二环南路东延线在政府的
高度重视下，正紧锣密鼓建设
中，投入使用后将提速济南，畅
享全城交通便利；九年一贯制
学校与项目一墙之隔，氤氲书
香陪伴孩童成长。

大华·紫郡高雅艺术私享
会暨山东大学交响乐团音乐会
门票领票活动仍在进行中，到
访营销中心可领取贵宾票，数
量有限，领完为止。

领票热线：0 5 3 1 - 6 7 7 7
9666

领票地址：龙鼎大道南首
西侧，大华·紫郡营销中心

想对社区未来规划有好的
建议，无处去提；想与左邻右
舍 一 起 谈 天 说 地 ， 却 不 相
识；想切实感受家园建设的
进 度 和 工 程 质 量 ， 无 处 查
询……这些家园建设中将面
临的种种问题，一直让业主
们“劳神费力”。从11月20
日之后，绿地国际城的业主
们无需再为此类问题所困扰
了。11月19日-20日，周末两
天，绿地国际城第一届家委
会选举暨楼长见面会成功举
办，现场选出各园区家园共
建委员会领导层，济南首个家
园共建委员会正式履行职责、
扬帆起航。

周末的两天，可谓是绿地
国际城项目发展过程中具有
里程碑意义的两天。绿地国
际城第一届家委会选举暨楼
长见面会盛大召开，活动现场
一片彩旗迎风展，热闹而富有
温馨的场面只为一早驱车赶到
绿地国际城营销中心的业主
们。在一片掌声中，绿地国际
城销售经理陈静女士致开幕词
并隆重宣布：绿地国际城第一

届家委会选举暨楼长见面会正
式开始！

随后，绿地国际城各园区
家 委 会 领 导 层 竞 选 正 式 开
始。每位竞选人为本次竞选
都是信心满满，由各楼楼长
秘书上台推介，为参选楼长
拉选票。台上楼秘们热情四
溢的进行推介，台下业主、
楼长仔细聆听，认真填写手中
的选票。

在现场唱票的环节中，为
了回馈大家的热情，现场还举
办了幸运大抽奖活动，嘉宾现
场抽取中奖号码，在答对相应
的问题之后，将有一份幸运大
奖相送。现场不时有业主被幸
运地抽中，对待问题也是有问
必答，可见业主对项目了解可
谓是了如指掌。

在经过公开唱票后，最
终，各园区领导层，即各园区
家委会会长、生活服务部部
长、质量监督部部长，在大家
的共同期待中正式产生。现场
随机选取的绿地国际城业主代
表为家委会带头人授予荣誉证
书，并宣布绿地国际城第一届

家委会正式成立！他们将在今
后正式履行其各自的职责，代
表业主参与到社区规划建设、
全程监督建筑质量、组织丰
富多彩的业主活动，最终营
造和谐融洽的邻里关系，自
治氛围，形成独具特色的社区
文化。

绿地国际城是山东绿地泉
控股集团深耕济南的又一力
作，坚持“深耕始终、聚焦七
贤”的发展战略，通过综合规
划，将绿地国际城打造成为邻
里和睦、文化繁荣、配套完
善、生态平衡、商业便捷、
健康养生、医疗方便、社会
和谐的济南“西南新城市门
户”、“宜居性综合社区”。
组建家园共建委员会仅仅是绿
地国际城构筑“五好社区”的
具体措施之一。绿地国际城将
会进一步落实“五好社区”目
标，构建和谐友好的邻里关
系，为每一位业主提供无微不
至的关怀。

现牡丹明都6#楼座新品
入市，(建面约)116-138メ墅区
宽宅火爆在售中。

11月19日，上午10点，防
霾公益行动在海信九麓府和
海信贤文世家同步拉开帷幕。
记者在九麓府现场看到，约有
200位市民冒着严寒到达活动
现场。

活动主办方海信地产方
面负责人表示，本次活动是海
信地产济南公司以四盘联动
的方式全城开展的，除了九麓

府和贤文世家外，海信地产在
济南的另外两个项目——— 海
信创智谷和龙奥九号也全程
参与。据了解，本次防霾公益
行动拍卖所得款项将全部
用于购买防霾口罩。记者也
从朋友圈看到，本次防霾公
益助力活动帖子的阅读量已
经近2万人次，目前数字还在
不断增加中。

葛一周楼市

鲁鲁商商置置业业举举行行会会员员系系统统上上线线发发布布会会

绿绿地地国国际际城城：：首首届届家家委委会会选选举举举举办办

海海信信启启动动防防霾霾公公益益行行动动

秦川在大华·紫郡与读者分享钢琴演奏心得。

万万科科：：““美美好好生生活活工工厂厂””亮亮相相
最近朋友圈都在疯传万科

“美好生活工厂”，很多人批
评说是作秀。记者受邀前往现
场，了解后深知万科在此次活
动中倾注的匠心。

事后，万科为购房者发放
《 美 好 生 活 工 厂 · 造 物 手
册 》 ， 其 中 包 含 “ 三 堂 会
审”、BIM应用，建筑图纸精
细化、可视化样板引路工程、
“天网行动”建材检测、两个

工具一张表、三人飞行小组、
防渗漏体系、外墙“金钟罩”
技术、穿插提效施工体系八大
要点。

对于购房者来说，手册不
仅是参考读物，普及工程知
识，还能够让购房者更加了解
房子。

而对地产从业者来讲，也
是非常值得参考借鉴的工程管
理操作指南，万科三十二年开

发的宝贵经验，从其中可见一
斑。

参观完万科“美好生活工
厂”，不仅为这次活动创意叹
服，更对万科的工程质量有了
全新的认识。作为一个世界
500强的品牌开发商，万科这
次用实际行动证明，美好生活
工厂绝不是仅仅是一句口号，
而是万科脚踏实地，即将抵达
的未来。

龙龙湖湖··春春江江郦郦城城：：悠悠然然生生活活 贵贵在在洋洋房房
“枯草霜花白，寒窗月新

影”冬季的第一个节气已过，
虽然阵阵冷风吹走了外出的兴
致，但是春江郦城的洋房总能
带给你暖意。

春江郦城以十二座主题花
园，演绎四季缤纷，为居者
献上自然之美。曼妙水系，
换化取其趵突泉之形，清流
穿家入户，为喧嚣的城市带来

一缕清澈。
春江郦城于全龄活动区配

置老年健身器械、儿童活动区
及休息区，让每一个生命在此
自由舒展。

午后，一杯咖啡、一本
书、一首歌，静静地坐在阳台
上，看风起云落、朝霞晚景。
建面约123-150メ阔景洋房，
满足不同家庭需求。其中建面

约140メ、150メ两大户型，南
向四面宽，全明通透采光，首
层前后花园，电梯入户，预留
私密空间。

本周一到周五，春江郦城
缤纷夜闪购，欢乐不打烊。每
天16:00-21:00，美食风暴准时
来袭，萌宠玩偶随处可见，更
有惊喜砸金蛋，实用家电赢回
家。

2016年11月17日，“见证·
不凡”全运村中央广场招商发
布会在济南喜来登大酒店隆
重举行，海尔绿城公司领导、
品牌合作商及媒体代表共
300位嘉宾，齐聚一堂，共襄
盛会。全运村中央广场是海
尔和绿城两大集团开发的商
业综合体项目，大会重点介
绍了中央广场项目的“七个3”
优势。

地处济南城市三大板
块的东部核心区。与万达、

万象城商圈共同组成东部
三大商圈。周围三公里之内
无其他购物中心。地铁三号
线经过本项目，增加了到达
本项目的易达性和便捷性。
银座精品超市、幸福蓝海影
城、探奇乐园三大主力店阵
容。商铺规划中三四五层均
有餐饮。

七大优势，万众期待。
2017年全运村中央广场盛彩
绽放，期待与购房者共同见
证。

全全运运村村中中央央广广场场招招商商发发布布会会开开幕幕

““山山东东有有线线全全省省八八市市健健步步行行””收收官官

20日上午，在历城文博中
心，“鲁商置业”山东有线八
市全民健步行迎来收官之
战。此次活动是在山东省文
明办指导下，由鲁商置业有
限公司与山东广电网络有限
公司联合主办，山东近报融
媒文化有限公司与山东广电
网络八市分公司承办。

鲁商置业“山东有线全
省八市健步行”圆满收官。营
清风湖畔，在济宁古运河边

和菏泽赵王河公园，在烟台
南山和泰安泰山脚下和青
岛奥帆中心和济南唐冶片
区，全民健步行活动每到一
处都带去鲁商置业有限公
司与山东广电网络有限公
司，作为有社会责任感与使
命感的大型国企，主办这样
的活动一方面为回报社会，
一方面也希望通过彩跑来
呼吁更多人加入全民健身运
动中去。
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